



El mono negro y estampado que luce Ignacio (derecha) contrasta con el "culotte" ajustado de Jose (centro) o el clásico bañador blanco al estilo de los años '60 de Adolfo



Ignacio propone un cómodo bañador en lycra



Arriba, bañadores bermudas en varios tonos y colores



Los bañadores de algodón, con estampados de rayas en tonos claros



El clásico bañador de rayas se renueva en el sorprendente marco de un gimnasio

aparecer sustituyendo al revolucionario mono, lanzado al mercado de la moda estival en temporadas anteriores y que se mantiene de nuevo como otra de las propuestas más actuales.

Los más clásicos siempre tienen las propuestas de siempre, sólo que renovadas con nuevos diseños, colores admirables y tejidos confortables. La renovación levantada sobre la sólida base del continuismo. Tonos

de siempre, rojos, azules, blancos y negros, diseños sin complicaciones, rayas combinadas con flores, nuevos estampados configurados con la entrañable impronta de los '60 que hoy como ayer, vuelve renovada con la arrasadora fuerza del clasicismo más actual.

Pero quizás la novedad más significativa de esta nueva colección de modelos de baño para hombre sea su capacidad pa-

ra combinar los ratos de sol y playa con el siempre necesario deporte. La fórmula no es otra que la de combinar la comodidad de la lycra, un tejido que se adapta igual en la playa que en el gimnasio. Dos escenarios distintos a los que podemos acudir con solución de continuidad gracias a la versatilidad de los nuevos modelos que se revelan a nuestros ojos como las propuestas más vanguardistas.

Plenamente adaptados al sofisticado estilo de vida del hombre de finales de siglo, los bañadores de esta temporada han sabido combinar como nunca la frescura y comodidad de la lycra para que, en el mar o en la piscina; en bicicleta o sobre una tabla de ejercicios el hombre se sienta seguro y elegante.

● A.N.V./ Fotos: M.A.S.